

Nuevo abogado de Anef cree que causa será reabierta y exigirá cambio de ministro en visita

Isidro Solís promete agilizar caso Tucapel

“**E**xisten los antecedentes suficientes como para llegar a los responsables del homicidio del sindicalista Tucapel Jiménez”.

Así lo aseveró ayer el abogado Isidro Solís al asumir la representación de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (Anef) y presentar ante la Corte de Apelaciones de Santiago el patrocinio de poder correspondiente, justo en el 17.º aniversario de la muerte del líder sindical.

El organismo fiscal pidió los servicios del legista con la finalidad de avanzar en la investigación, actualmente a cargo del ministro en visita Sergio Valenzuela Patiño.

Sobre sus planes, el profesional señaló que reforzará los argumentos interpuestos con anterioridad por sus colegas Jorge Mario Saavedra, por la familia de Jiménez, y por María Inés Horvitz, del Consejo de Defensa del Estado.

“Debemos esperar que la Tercera Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago resuelva la apelación al cierre del sumario dictado por el magistrado. Tenemos mucha confianza en que la causa se reabrirá y seguirá adelante”, dijo el profesional.

Solís reemplazará al abogado Enrique Silva Cimma. Informó que en los próximos días se unirá a las peticiones de sus colegas en cuanto a cambiar al ministro instructor de la causa, debido a que el juez Valenzuela no ha logrado llegar a la verdad y a la identificación de los responsables de crimen.

“Se debe cambiar al ministro, ya que las líneas de investigación que ha seguido durante 17 años han fracasado estrepito-

samente y no ha llegado a ninguna conclusión que sea útil para la justicia. Por lo tanto, sería de utilidad para el caso, para la imagen del Poder Judicial y para la tranquilidad de las personas que se cambie al juez visitador”, dijo el abogado.

Enfatizó que la investigación de Valenzuela Patiño “ha sido estéril”, hecho que se ve agravado con el reconocimiento de parte del juez en cuanto a que tiene un hijo que trabajó en la Central Nacional de Informaciones (CNI) y los responsables están ligados a ese organismo como al Ejército.

“El hecho de que un hijo del ministro Valenzuela haya sido funcionario de la CNI es un argumento adicional para demostrar que es inconveniente que él mantenga la investigación”, añadió.

Raúl de la Puente, presidente de la Anef, quien acompañó a Solís en el trámite cumplido en la Corte, aseveró que su institución lo único que desea es que se llegue a la verdad.

El hijo del sindicalista asesinado, Tucapel Jiménez Fuentes, reiteró que su padre jamás participó en alguna conspiración para derrocar al régimen militar durante el verano de 1982, tal como se ha informado en algunos medios de prensa.

“No era ningún misterio lo referido a que era un duro opositor al régimen militar, pero siempre actuó en una forma leal, honesta y abierta”, dijo Jiménez.

La única persona que aparece inculpada en el homicidio es el mayor (r) Carlos Herrera Jiménez.



MANUEL PAVEZ

Solís habla con familiares de Tucapel y el presidente de la Anef, tras asumir el caso.

Balance de Dolmestch

El ministro en visita Hugo Dolmestch, quien concluye el lunes su investigación de la Operación Albania, aseveró que en la muerte de siete frentistas en calle Pedro Donoso 582 “no hubo enfrentamiento”. Dolmestch deberá traspasar el caso, que incluye la muerte de otros cinco miembros del FMR, al nuevo ministro en visita, Milton Juica. Sobre los muertos en Varas Mena, Villa Olímpica y Alhué, expresó que no hay certeza de enfrentamiento y se seguirá investigando.

“Estoy muy esperanzado en que de esta situación de dolor surja el reencuentro en la paz. Los jueces no podemos ser otra cosa que instrumentos de paz y para la paz no hay nada mejor que la verdad”, resaltó.